

## Goes To School Polwan Polres Pamekasan, Sosialisasi Terkait Keamanan Berinteraksi Di Dunia Maya Dan Bermedia Sosial

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.BNN.CO.ID](https://PAMEKASAN.BNN.CO.ID)

Aug 8, 2023 - 19:06



PAMEKASAN - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) ke-75 Polisi Wanita (Polwan) yang akan jatuh pada tanggal 1 September 2023.

Satuan Polwan Polres Pamekasan melakukan kegiatan Polwan Goes to School

dengan melaksanakan kegiatan sosialisasi di SMA 4 Pamekasan, Selasa (8/8/2023).

Kegiatan Polwan Goes to School yang dipimpin langsung oleh Iptu Sri Indarwati (KBO Satbinmas Polres Pamekasan) dan beberapa anggota Polwan Polres Pamekasan tersebut untuk mensosialisasikan sosialisasi terkait keamanan berinteraksi di dunia maya, bermedia sosial, bahaya narkoba dan tertib berlalu lintas.

Selain itu, juga dilakukan tanya jawab berhadiah. Bagi para siswa siswi yang dapat menjawab pertanyaan yang diberikan sarana kontak berupa helm SNI.

Kegiatan sosialisasi berlangsung di Aula SMAN 4 yang juga dihadiri langsung oleh Kepala Sekolah SMAN 4, beserta para siswa dan guru.

Pada kesempatan tersebut Iptu Sri Indarwati menyampaikan bahaya kenakalan remaja pada era sekarang wajib diwaspadai.

Terutama berkaitan dengan penggunaan media social yang jika tidak disaring, maka bisa menjerumuskan remaja ke hal-hal yang tidak diinginkan.

“banyak kenakalan remaja yang terjadi di masa saat ini, seperti misalnya, saling menghujat di media social, hujatan tersebut sering terlontar kalimat-kalimat kasar yang berisi ujaran kebencian, sehingga bisa mengakibatkan tawuran antar pelajar dan tak jarang mengakibatkan korban jiwa, jelas Iptu Sri Indarwati.

Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana melalui Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiarto, menyampaikan semoga kegiatan tersebut menjadi momentum kehadiran serta kedekatan antara Polwan dengan masyarakat khususnya Siswa SMAN 4 Pamekasan, sehingga terjalin silaturahmi Polwan dan masyarakat terus terpelihara.

Polwan Goes To School dalam rangka Hari Jadi ke-75 Polisi Wanita Republik Indonesia ini menjadi wujud nyata dari komitmen Polres Pamekasan dalam membangun hubungan yang positif dan memperkuat kedekatan antara polisi wanita dan masyarakat, khususnya generasi muda.

Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dalam membentuk pemahaman yang lebih baik mengenai peran Polwan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mendukung pembangunan nasional.

Dikatakannya, dalam menyambut Hari Jadi ke-75 Polwan RI ini, seluruh jajaran Polwan di Polda Jatim juga melakukan serangkaian kegiatan humanis guna memeriahkan moment Hari Jadi Polwan ke-75.